



Wir wollen an Himmelfahrt, **Donnerstag, den 25. Mai** wieder zu unserem traditionellen Ausflug einladen, der uns heuer ins Vogtland führt.



In Syrau möchten wir gemeinsam die Tropfsteinhöhle mit Lasershow im Rahmen einer Führung besuchen. Das Zusammenspiel von Musik und farbigen Lasereffekten lassen die Unterwelt Syraus in einem mystischen Licht erstrahlen. In dieser geheimnisvollen, verborgenen Welt sehen Sie nicht nur eine Vielfalt der verschiedensten Tropfsteine, sondern können auch kristallklare Seen, weiche Lehmformationen und bizarre Sintervorhänge entdecken.

Aber bitte daran denken - egal welche Temperaturen draußen sind, in der Höhle ist es frisch, deshalb Jacken nicht vergessen.



Nach der Führung kann jeder auf eigene Faust den Höhlenpark auf zwei Hektar erkunden, wo man auf spielerische Weise sein Wissen über die Erde, die Gesteine und rund um die Höhle testen und erweitern kann. Auch ein Spielplatz ist hier zu finden und ein Kiosk gegen Hunger und Durst.

Weiter geht es mit dem Bus zur Barthmühle. Dann heißt es in Gemütlichkeit wandern und zwar dreieinhalb Kilometer entlang der Weißen Elster bis zur Pfaffenmühle bei Jößnitz, wo wir im Biergarten einkehren werden, um den Tag in geselliger Runde ohne Hektik und Stress ausklingen zu lassen. Für unsere Kinder gibt es hier einen Spielplatz und ein Streichelgehege.

Um besser planen zu können, vor allem zwecks Busbestellung und Buchung der Führung in der Drachenhöhle, bitten wir um eine verbindliche Anmeldung bis Sonntag, den 14. Mai bei der Vorsitzenden Sandra Hüttner, Telefon 09293/7568 oder per Mail huettnersandra@t-online.de



Wer mit uns verreist – Abfahrt um 9 Uhr am Dorfplatz, natürlich an Himmelfahrt, Donnerstag, den 25. Mai.

Wir freuen uns auf viele kleine und große Abenteurer
und einen schönen Tag mit euch